



## Protokoll der FSR Sitzung vom 05.05.2021

Sitzungsleitung: Veronika Michel

Protokollführung: Hannes Recknagel

Anwesende:

Raila Röhrich, Philine Michl, Alina Päßler, Hannes Recknagel, Nicolas Zander, Marietta Höfler, Norman Zidlicky, Veronika Michel, Marnick Borchmann, David Seeliger, Lukas Herzog, Luisa Schleicher

Assoziierte: x

Entschuldigte: Eric Fedderson, Sara Held, Chris Naumann

Unentschuldigte: x

ruhendes Mandat: Jonas Hauswald

Gäste: x

Sitzungsbeginn: 18:25 Uhr

Sitzungsende: xx Uhr

### Tagesordnung

<b>1 Begrüßung</b>	<b>1</b>
<b>2 Protokolle und Berichte</b>	<b>1</b>
<b>3 Phil Preis Gewinner:innen</b>	<b>1</b>
<b>4 Sonstiges</b>	<b>2</b>
<b>4.1 Umgang im Mailpostfach</b>	<b>2</b>
<b>4.2 FSR Jura Treffen</b>	<b>2</b>
<b>4.3 Wie weiter im FSR?</b>	<b>2</b>
<b>Abkürzungsverzeichnis</b>	<b>3</b>

#### 1 Begrüßung

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 12 von 15 stimmberechtigten Mitgliedern ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

#### 2 Protokolle und Berichte

Das Protokoll vom 28.04.2021 wird mit 11/0/1 Stimmen angenommen.

#### 3 Phil Preis Gewinner:innen

Die Mail zur Bekanntgabe der Gewinner:innen des FSR Phil-Preis für besondere Lehre soll kommende Woche über den Verteiler an Studis und Beschäftigte der Fakultät gehen. Das Komitee entscheidet wahrscheinlich am Sonntag. Die Mail wird vorher in die Telegram-Gruppe gesendet.

Am Sonntag trifft sich das Gremium und wertet die Vorschläge aus. Nächste Woche wird Lauritz eine Mail schreiben. Diese müsste für einen flüssigen Ablauf heute schon entschieden werden. Vor der Veröffentlichung gibt es nochmal die Möglichkeit, dass jeder drüber lesen und Korrekturen vorschlagen kann.

Umfrage, ob die Mail abgeschickt werden darf: Mit 10/1/1 Stimmen wird die Umfrage angenommen.

## 4 Sonstiges

### 4.1 Umgang im Mailpostfach

Vroni merkt an, dass sie vor den Sitzungen die Mails im Postfach sortiert. Jede Mail kommt in den dafür vorgesehenen Ordner. Es soll vermieden werden, dass nicht beantwortete Mails als gelesen markiert bleiben. Diese würden im Postfach untergehen. Es kam schon vor, dass wichtige Mails unbeantwortet blieben. Vroni versucht nach besten Möglichkeiten dem entgegenzuarbeiten.

### 4.2 FSR Jura Treffen

Das Treffen soll am 06.05. stattfinden.

Wer macht Sitzungsleitung? Wer übernimmt Protokoll? Hannes übernimmt die Sitzungsleitung, Alina übernimmt das Protokoll. Wie wollen wir wegen dem Wettbewerb der Namen verfahren? Wer kümmert sich drum?

Hannes berichtet vom letzten Treffen mit dem FSR Jura. Am wichtigsten war die Terminfindung für die zweiwöchige gemeinsame Sitzung, Es wurden außerdem ESE-Aktionen verglichen; der FSR Jura lässt viele Veranstaltungen über einen externen Verein laufen. Namensfindung war auch ein großes Thema. Das Phil-Leicht-Heft wurde auch angesprochen. Norman fragt, wie die Abstimmung für die neuen FSR-Namen laufen wird.

Vroni erklärt, dass dies in der gemeinsamen Sitzung stattfindet; die Vorschläge werden von den Studierenden der Fachschaften gestellt, eine Mail/Bekanntmachung geht dahingehend noch raus. Hannes erläutert auf Davids Frage hin, dass die FSRä dieselben bleiben und lediglich ihre Fächer anders verteilen werden.

### 4.3 Wie weiter im FSR?

Die Hälfte der Legislatur ist vorbei. Was läuft gut, was schlecht?

Alina lobt Sara sehr für ihre Eigeninitiative und Disziplin im Postfach. Sie sieht viele der im Moment anstrengenden Probleme im Online-Modus begründet.

Vroni sagt, dass die Sitzungen mittlerweile fast "Seminarcharakter" bekämen - wenig Feedback inklusive. Um dahingehend den Teamzusammenhalt zu verbessern, schlägt sie in Anlehnung an Hannes vor, mal einen geselligen Abend abzuhalten. Treffen in Real Life mit Abstand kommen auch ins Gespräch. David schließt an, dass persönlicher Kontakt bisher gar nicht zustande kam, und ein solches Treffen eine gute Idee für die Gruppendynamik wäre.

Umfrage, ob Live- oder Online-Variante eines Nicht-Sitzungs-Treffens: (10/1) Live/Online  
Lucas räumt ein, dass in Hinblick auf die Regelungen wohl nur ein Online-Treffen möglich sein wird. David stimmt dem in Hinsicht auf unseren offiziellen Status zu. Vroni schlägt vor,

ein Online-Treffen nächste Woche nach der Sitzung abzuhalten. Es wird eine Telegram-Umfrage diesbezüglich geben.

Nächste Sitzung: 12.05.2021

Sitzungsleitung: Lukas Herzog, Sara Held

Protokollführung: Luisa Schleicher, David Seeliger

## Abkürzungsverzeichnis

'Ja-Stimmen'/'Nein-Stimmen'/'Enthaltungen' - Notation der Abstimmungsergebnisse

FakRat - Fakultätsrat

FSK - Fachstudienkommission

FSO - Fachschaftsordnung

FSR - Fachschaftsrat

IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft

IfS - Institut für Soziologie

IR - Institutsrat

KoWi - Kommunikationswissenschaft

KVV - Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis

MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis

MuWi - Musikwissenschaft

PoWi - Politikwissenschaft

StuRa - Studierendenrat

StuKo - Studienkommission

StuGaKo - Studiengangskoordinator:in